



## WHY SHOULD YOU CHOOSE TO MAKE IT SOW CANADIAN FOR FUNDRAISING?

**First**, we share your and your fundraisers' goal of protecting the environment whenever possible. All our products use recycled Paper, vegetable-dye ink, and high-quality, and they are all produced in an environmentally friendly way.

**Second**, we know you want the highest return for your efforts, and our Seed Package Program Kits give your group an excellent gross margin return.

**Third**, we know you are busy. We have made all The Great Green Fundraiser Programs a two-step process that is as easy as possible: no upfront payments, no minimum order, and no extra paperwork. We supply everything you need at your door. You decide when to launch and to complete your fundraiser.

**Fourth**, as a 100% Canadian company, we try to source as much as possible from other Canadian companies, and **"we only sell our products in Canada to non-profit groups."**

**Fifth**, in a recent survey of our customers, **96%** will or most likely join again.

***Servicing Canadian Non-profits for over 14 years.***

### SIGN UP NOW ONLINE

- Go to [www.makeitsow.com](http://www.makeitsow.com) and click "Sign Up, Register an Account Today."  
Pick one of our four Programs:
  1. Paper copy of Brochures and Order forms, traditional
  2. Online (no paper) only with code, all documents in electronic PDF
  3. Both Paper and online set-up
  4. Schools cash online program (if you use it at your school)
- You only pay after receiving your product order (Online profit payment will be sent).
- Fill in the Master Order Form on our website after you have completed your fundraising. Within three to five days, you will receive your products for distribution. (Under normal circumstances)
- You are automatically entered into the Plant-A-Tree year-after-year program at no cost. MIS has planted over 35,000 trees on our customer's behalf by June 2024.

***"The Great Green Fundraising Programs."***

Organizations or groups like Schools, Scouts, Girl Guides, Cadets, Sports Teams, and Registered Charities can participate in this unique green program. It is a great value and better than selling overpriced and unhealthy products, but it also helps our planet and teaches your fundraisers a positive lesson.

At Make It Sow, we look forward to working with you and your organization. If you have questions, please email us, and we will respond promptly. Feel free to pass our information on to others looking for a fun program.

*Team, Make It Sow*

Rev1 - 2025

**We put the FUN back in FUNDRAISING!**

Box 1057, Ayr, ON, Canada, N0B 1E0

**Email:** [info@makeitsow.com](mailto:info@makeitsow.com) **Website:** [www.makeitsow.com](http://www.makeitsow.com) **Phone:** 519-632-7247



## POURQUOI DEVRIEZ-VOUS CHOISIR L'ENTREPRISE CANADIENNE "MAKE IT SOW" VOTRE DE FONDS?

**Tout d'abord**, nous partageons votre objectif et celui de vos collecteurs de fonds de protéger l'environnement dans la mesure du possible. Tous nos produits utilisent du papier recyclé, de l'encre à base de colorants végétaux et des graines de haute qualité, et ils sont tous produits dans Le respect de l'environnement.

**Deuxièmement**, nous savons que vous souhaitez obtenir le rendement le plus élevé pour vos efforts, et nos trousse de programme d'ensemble de semences offrent à votre groupe une excellente marge brute.

**Troisièmement**, nous savons que vous êtes occupé. Nous avons fait de tous les programmes de collecte de fonds The Great Green un processus en deux étapes aussi simple que possible. Pas de paiement initial, pas de commande minimum et pas de paperasse supplémentaire. Nous fournissons tout ce dont vous avez besoin à votre porte. Vous décidez quand lancer et terminer votre collecte de fonds.

**Quatrièmement**, en tant qu'entreprise 100 % canadienne, nous essayons de nous approvisionner auprès d'autres entreprises canadiennes, **et nous ne vendons nos produits au Canada, seulement, et à des groupes à but non lucratif.**

**Cinquièmement**, dans une récente sondage auprès de nos clients, **96 %** rejoindront ou rejoindront très probablement.

***Au service des organismes sans but lucratif canadiens depuis plus de 14 ans.***

### INSCRIVEZ-VOUS MAINTENANT EN LIGNE

- Vistez notre site [www.makeitsow.com](http://www.makeitsow.com) et cliquez sur "Inscrivez-vous, enregistrez un compte aujourd'hui". Choisissez l'un de nos quatre programmes:
  1. Copie papier des Brochures et Bons de commande, traditionnels
  2. En ligne (aucune copie papier) uniquement avec un code, tous les documents en PDF électronique
  3. Enregistrement en papier et en ligne.
  4. Programme Scolaire en argent "Cash" en ligne (si vous l'utilisez dans votre école)
- Vous ne payez qu'après réception de votre commande de produit (le paiement des bénéficiaires en ligne sera envoyé).
- Remplissez le formulaire de commande principal sur notre site Web après avoir terminé votre collecte de fonds. Dans un délai de trois à cinq jours, vous recevrez vos produits pour distribution. (dans des circonstances normales)
- Vous êtes automatiquement inscrit au programme Plant-A-Tree, année après année, sans frais. MIS a planté plus de 35,000 arbres pour le compte de nos clients d'ici June 2024.

***"Les grands programmes de collecte de fonds verts."***

Toute organisation ou groupe comme les écoles, les scouts, les guides, les cadets, les équipes sportives et les organismes de bienfaisance enregistrés peuvent participer à ce programme vert unique. C'est une grande valeur, et non seulement c'est mieux que de vendre des produits hors de prix et malsains, mais cela aide également notre planète et enseigne une leçon positive à vos collectes de fonds.

Chez Make It Sow, nous sommes impatients de travailler avec vous et votre organisation. Si vous avez des questions, s'il vous plaît écrivez-nous, et nous vous répondrons rapidement. N'hésitez pas à transmettre nos informations à d'autres personnes à la recherche d'un programme amusant.

*L'équipe, Make It Sow*

Rev1 - 2025

**We put the FUN back in FUNDRAISING!**

Box 1057, Ayr, ON, Canada, N0B 1E0

**Email:** [info@makeitsow.com](mailto:info@makeitsow.com) **Website:** [www.makeitsow.com](http://www.makeitsow.com) **Phone:** 519-632-7247